

本鄉学園

会津美里町立本郷学園 令和6年度学校だよりNo.34 令和7年1月23日 発行者 校長 星 潔

学びの様子から!!

早いもので第3学期がスタートして11日目となりました。登校日は38日(9年生は33日)です。本当にあっという間に月日は流れていきます。子ども達には、1日1日を大切にしながら「チャレンジチーム本学」で頑張っていってほしいと思います。

さて、第3学期も「本気で 郷GO!」で学びに取り組んでいる子ども達。常に学びに集中して取り組んでいます。ガッツを忘れず、クリエイティブに考え、エンジョイしながら学習に取り組んでいる様子を3つの学年だけで申し訳ありませんが紹介します。



7年生で外部講師をお招きし、琴教室を行いました。琴に実際に触れたり、演奏を聞いたり、本物に触れる音楽科の学習となりました。







3年生の算数科の授業です。タブレットを使って自分の考えを記入し、友達と共有しています。

9年生の理科の授業です。タブレットはもちろん、 子ども達が実感できる教 材を準備して、分かりやす い授業を展開しています。





9年生、期末テストです!

9年生が義務教育最後の期末テストに、1月20日、21日の2日間取り組みました。自分の進路実現に向けて、一生懸命に取り組んでいる9年生。ここまでの学習の成果を確かめます。1人1人がこのテスト結果を受けて、自分の目標に向かって、更に一段





階ギアを上げて、学習に取り組んでいくものと思います。9年生の保護者の皆様、大変ですが、子ども 達のサポートをどうぞよろしくお願いいたします。

体調管理にご注意ください!

2学期末に、主に西校舎で猛威をふるったインフルエンザですが、3学期に入ってからも東校舎を中心に罹患者が出ています。子ども達には、手洗いやうがいなど、健康に関してもクリエイティブに考え、自分自身で自分を守るような自己マネジメントができるように呼び掛けていますが、ご家庭でもご注意いただければ幸いです。なお熱がある場合などは無理をせずに欠席し、病院の受診をお願いします。また受診結果を学校までご連絡いただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

校長のひとりごと

第3学期は月日が過ぎるのが、本当にあっという間な気がします。気が付けば1月も残すところあと1週間ほどとなりました。特に9年生は、本郷学園で過ごす時間、クラスメイトと同じ教室で学ぶ時間がわずかとなります。受験等で大変な日々の中ですが、思い出に残る日々にしていってほしいと思います。

さて義務教育の卒業というと、今までの友達と離れて、新しい旅立ちとなります。自分は以前記述しましたように、出身が金山町です。卒業中学校は金山第一中学校(今は横田中学校と合併して金山中学校となっています。)卒業です。あの当時金山第一中学校も2クラスありました。中学校3年間ともに学習や部活にトライしてきた仲間と離れるのはものすごく寂しかったです。ましてや私が進学する高校には中学校の同級生の進学希望者は一人もいません。その中での卒業式。男だから泣くのは恥ずかしいと思っていたのですが、自然と涙が流れ出た記憶があります。それほど深くいろいろなことを仲間と体験した中学校生活だったのだと思います。本校の9年生の皆さんもあと33日の登校日となってしまいましたが、9年間共に学んだ仲間との日々を大切にかみしめながら、本郷学園一期生として立派に巣立っていってほしいと思います。